



PRESSEMITTEILUNG vom 31.08.2022

"Liebe in Zeiten des Sturms" - Sommerprojektphase der JUNGEN BLÄSERPHILHARMONIE SACHSEN

Mit zwei stattgefundenen Konzerten in Chemnitz und Leipzig beendete das Auswahlorchester des Sächsischen Blasmusikverbandes eine erfolgreiche Projektwoche. Probenort war die Städtische Musikschule Chemnitz.

Frankenberg/Sa. – Die vom 14.08.-21.08.2022 stattgefundenende Sommerprobenphase der Jungen Bläserphilharmonie Sachsen unter der Leitung von Chefdirigent Thomas Scheibe fand am Sonntag, dem 21.08.2022, einen fulminanten Abschluss. Nach einem ersten Konzert, in welchem am Freitagabend, 19.08.2022, auf dem Theaterplatz Chemnitz im Rahmen der Filmnächte Chemnitz Bernsteins "Symphonic Dances" der West Side Story dargeboten wurde, folgte ein Abschlusskonzert an erwähntem Sonntag. Anlässlich des aus 2020 nachzuholenden 30. Geburtstages des Sächsischen Blasmusikverbandes e.V., Träger des Orchesters, erklang in Zusammenarbeit mit der Universitätsmusik Leipzig das Programm unter dem Titel „Liebe in Zeiten des Sturms“ im Paulinum – Aula und Universitätskirche St. Pauli – Leipzig. Die etwa 350 Gäste konnten sich mit Tschaikowskis Fantasieouvertüre zu „Romeo und Julia“, Prokofjews Ballettsuite zu eben diesen Protagonisten und Bernsteins „Symphonic Dances“ der West Side Story vom Talent und den Fähigkeiten der jungen Musikerinnen und Musiker überzeugen. In der beeindruckenden Kulisse des Paulinums entfaltete sich die Klangvielfalt und Spielfreude des Orchesters hervorragend. Universitätsmusikdirektor David Timm zeigte sich ebenfalls begeistert vom ersten Konzert eines sinfonischen Blasorchesters in diesem Ambiente. Norman Grüneberg, der durch das Programm führte, verknüpfte das Thema des Konzertes mit der Geschichte und Entwicklung des Sächsischen Blasmusikverbandes e.V. und seinem Auswahlorchester – der Jungen Bläserphilharmonie Sachsen. Im Anschluss an das Konzert konnten die Gäste, zusammen mit den Musikerinnen und Musikern, den Anlass bei Speisen und Getränken gebührend feiern.

Der Sächsische Blasmusikverband e.V. dankt allen Musikerinnen und Musikern, Chefdirigent Thomas Scheibe und allen Organisatoren und Beteiligten für diesen gelungenen Nachmittag. ■

Bildmaterial im Anhang (Bildrechte: SBMV):

- 1 - Probenwoche in der Städtischen Musikschule Chemnitz
- 2 - Konzert im Paulinum - Aula und Universitätskirche St. Pauli (Leipzig)



PRESSEMITTEILUNG vom 31.08.2022

Pressekontakt:

Martin Schönfelder

Sächsischer Blasmusikverband e.V. /

Bläserjugend Sachsen

T: 037206 899529

E-Mail: martin.schoenfelder@blasmusik-sachsen.de

Über den Sächsischen Blasmusikverband e.V./ Bläserjugend Sachsen:

Der Sächsische Blasmusikverband (SBMV) mit seiner Bläserjugend Sachsen (BJS) ist der Fachverband für alle Amateurrinnen und Amateure der Bläsermusik in Sachsen und weiteren Teilen Mitteldeutschlands. Seit der Gründung vor über 30 Jahren ermöglicht er generationsübergreifend Zugang zu fundiertem musikalischem wie soziokulturellem Wissen, bietet barrierearme musikalische Begegnungsräume für alle Generationen und Genre der Bläsermusik und vertritt hörbar die Interessen der AmateurläserInnen in der Gesellschaft.

Als partizipativer Verband bildet der SBMV das Dach für Blasorchester, Spielmanns- und Fanfarenzüge, Fanfarenorchester u.a. Musikvereine sowie Fördernde der Bläsermusik im Freistaat Sachsen und Teilen Mitteldeutschlands. Die aktuell ca. 5000 aktiven Mitglieder (mit 57% Kinder- und Jugendanteil) in mehr als 60 Musikvereinen verstehen sich in ihrer Gesamtheit als Träger künstlerischer Arbeit und kultureller Bildung. Mit Kooperationen weiterer Landesverbände werden die Interessen von mehr als 10.000 musikbegeisterten Menschen vertreten. • www.blasmusik-sachsen.de •

Über die JUNGE BLÄSERPHILHARMONIE SACHSEN:

Die JUNGE BLÄSERPHILHARMONIE SACHSEN vereint begabte Musikerinnen und Musiker in einem großen sinfonisch besetzten Bläserorchester. In Trägerschaft des Sächsischen Blasmusikverbandes e.V. qualifizieren sich die Ensemblemitglieder durch erfolgreiche Teilnahme an Landes- und Bundeswettbewerb „Jugend musiziert“ oder ein bestandenes Probespiel. Die Mitgliedschaft im Orchester vermittelt Kenntnisse des klassischen Orchesterrepertoires sowie zeitgenössischer Originalkompositionen.

Konzertreisen führten die JUNGE BLÄSERPHILHARMONIE SACHSEN u.a. nach Korea, China und Tschechien. Auch im Freistaat Sachsen musizierte das Ensemble in allen großen Konzertsälen wie dem Gewandhaus Leipzig oder dem Kulturpalast Dresden. • www.junge-blaeserphilharmonie-sachsen.de •

•  [[jbpsachsen](https://www.facebook.com/jbpsachsen)] •

•  [[jbp_sachsen](https://www.instagram.com/jbp_sachsen)] •

Abdruck honorarfrei - Belegexemplar erbeten